令和5年度学校評価アンケート自由記述に関する答え

令和6年1月19日

文責:校長•目黒

この度は、学校評価アンケートにご協力くださり、誠にありがとうございました。生徒や 保護者の皆様から自由記述欄に書いて頂いた多くのご意見のうち、今の段階で回答できる ものは回答しようと思い、以下に記します。なお、この件に関する問い合わせは、担任を通 して、校長(目黒)までお願いします。

① 送迎時の農場駐車場が狭い、暗い、危ない等について

→ご存じの通り、農場管理棟の新築工事(R6 半ばまで)に伴い、農場駐車場が狭くなっています。ただでさえ、近年は自動車での送迎が多くなってきていて、登校時間と下校時間には混み合っているところに、工事関係車も出入りしているため、危険度が上がっていることは承知しています。ですが、学校として交通誘導のための警備員を配置する予算的余裕はありません。「狭い」「危ない」については送迎なさる保護者の方々の譲り合いの気持ちに頼るしかありません。よろしくお願いします。「暗い」という意見については、街灯を増やす方向で事務室と対策を進めていますので、もうしばらくお待ちください。

② 校舎の雨漏り等不具合を改善してほしいという意見について

→この校舎が建てられて 23 年目になりますが、度重なる地震の影響等で、雨漏りや廊下の段差等不具合が出てきています。数年前から県に働きかけてきたこともあって、4 月から中規模改修(R7 年半ばまで)が実施されることが決定しています。雨漏りや段差、教室前のウッドデッキやトイレの改修に加え、アリーナの床の張り替えや選択教室のエアコンの新設工事などが行われます。現在抱えている不具合は徐々に改善されていきますので、もうしばらくお待ちください。

③ 生徒の服装指導や挨拶指導、マナー指導やいじめ問題対策について

→全教員で共通理解をもって指導し、情報共有を図っていますが、徹底できていないと ご指摘を受けるのであれば、まだまだ不十分なのだと思います。今後も校内外を問わず 迫桜高校生としての自覚を持った立ち居振る舞いが出来るよう指導していきます。至ら ない点は、今後もどうぞご指摘下さい。改善に努めます。学校と家庭が連携して、心身 ともに健康な生徒を育てていきましょう。そして学校が、生徒にとって「安心・安全な 居場所」になるよう、頑張っていきます。

④ 学校からの配布物、行事の案内等についてこまめにメールで知らせてほしい件について

→各家庭への配布物は多岐にわたります。対象生徒も様々です。全体への周知が必要なものはメールを用いて発出するようにしていますが、原則として、メールは緊急対応時に使うことを想定していますので、通常の配布物の配信は出来かねます。是非お子様への声がけを密にして、学校の様子を聞いたり、配布物を確認してくださるようお願いします。

⑤ アンケートに答えようにも学校の様子がわからないという意見について

→コロナ禍も過ぎ、学校は常に開放していますので、時間の出来たときにいつでも来校 して学校の様子を見て下さい。時間があえば、私 (校長自身) が案内しても構いません。 どんな授業が行われていて、どんな姿勢で生徒が授業を受けているのか、飾らないリア ルな学校生活をご覧下さい。

その他、好意的なご意見も多数頂きました。涙が出そうなくらい嬉しかったです。

- ① <u>迫桜は治安が悪いから受験しないと中学校で噂になっているそうですが、今は悪い人はいないよ、子供ものびのび通っていて、いろんな経験が出来ていて、私はおすすめだよって言っています。こんないい学校が悪い噂で生徒が入らなくなるのはもったいないと思</u>います。
- ② 共育サポートカレンダーが、我が家ではとても役に立ち、助かっています。
- ③ <u>いつもありがとうございます。本人に関わる相談したいことや悩み事などを常に聞いて下さり、その時の対応など適切で感謝しております。先生方も大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。</u>

「学校は何をしているのか」と不審に思う気持ちも分かります。先生方は精一杯頑張っています。それでも時に、「学校は何もしてくれなかった」と言われてしまうこともあります。 我々はそれでも投げ出しません。その生徒のために何が出来るかをみんなで考えて、諦めず対応します。そのような決意でこれからも教育活動を行って参りますので、迫桜高校を今後ともよろしくお願いします。

校長・目黒